


教育・子ども政策
　
 都道府県間で不登校児童生徒数に差が出る

ことについて、研究機関の力を借りて分析す
ることや、不登校傾向の児童生徒宅でのス
クールカウンセラーによる面談が必要と考え
るがどうか。

Ａ. これまでやすらぎ教室やスクールカウンセラーの
配置など対策を進め、令和 5年度から教諭を教育支
援センターに配置した。来年度は配置校数を 20 校
から30校に増加し、引き続き個別支援に取り組む。

まめだ簡易グラウンドの人工芝化
　

 まめだ簡易グラウンドの人工芝化について良
好な競技環境の維持と低廉な利用料金の実
現のための財源確保策として、ネーミングラ
イツの導入と場内広告の募集をしてはどうか。

Ａ. まめだ簡易グラウンドは、来年度人工芝化の実施
設計に着手予定で、プレー環境の向上に伴い利用料
金の見直しを検討する。また、ネーミングライツの導入
については、施設維持費の削減に役立つため、今後
研究する方針である。


